

## Agrupació Moble Innovador de Catalunya

## el clúster de les empreses del moble a Catalunya

## Finaliza el Taller de Innovación para Empresas del Mueble de Cataluña

Date: 25/03/2013

El pasado 12 de marzo se realizó la tercera y última sesión del Taller CPS Mueble. Un taller destinado a empresas del sector del mueble de Cataluña con el objetivo de fomentar la innovación entre ellas aplicando la metodología de Solución Creativa de Problemas (o CPS).

En esta tercera sesión las empresas mejoraron y reforzaron sus ideas, además de seleccionar las mejores de la cartera de ideas generadas en las sesiones anteriores, y comenzar a establecer un plan para su implementación.

De nuevo ha destacado el nivel de colaboración entre las distintas empresas, que se han mostrado muy satisfechas de la participación en el taller. Algunos comentarios de los participantes han sido:

"Ha estado muy bien, la verdad. A mí me ha gustado y me ha servido para generar ideas de mejora en el producto". Participante de la empresa Grisverd

"A mí me ha gustado mucho porque creo que hemos aprendido herramientas, no sólo para la empresa, sino también para el día a día personal. Creo que es útil para tomar decisiones, ser un poco más imaginativo y afrontar las cosas desde diferentes puntos de vista". Participante de la empresa Mobenia

"El taller ha superado ampliamente mis expectativas. Lo que más me ha gustado es que han salido cosas útiles, cosas que podemos, de alguna manera, aplicar. Se me han abierto ventanitas y vuelvo a estar creativa dentro de la empresa". Participante de la empresa Fergarcía

"Estoy bastante satisfecho con el taller porque, seguramente, en el día a día no tienes ese momento de parar y mirar las cosas desde un poco más de distancia, que a veces es necesario. Me parece que alguna de las técnicas que nos han enseñado son fácilmente aplicables". Participante de la empresa Arlex

"El verdadero valor de este taller es que no se queda en una enseñanza entre profesor y alumno sino que todo lo que hemos hecho ha sido compartido entre los participantes. Hemos expresado todos bien claramente y bien abiertamente nuestros retos y, como todos hemos trabajado e interactuado con confianza, hemos obtenido muchas ideas y nuevas aportaciones" participante de la empresa Alterdeco



Todas las empresas participantes recibirán la "Guía para la Solución Creativa de Problemas en el Sector del Mueble" para que puedan replicar el proceso en el futuro. Tanto el taller como el desarrollo de la guía forman parte de un proyecto promovido por AMIC (Agrupación del Mueble Innovador de Cataluña) y en el que ha sido fundamental la participación, en cuanto a su experiencia en creatividad e innovación, de CENFIM (Centro de Difusión de la Madera y el Mueble de Cataluña).

El desarrollo del proyecto "CPS Mueble", se realiza con el apoyo del Ministerio de Industria, Energía y Turismo a través del programa de Apoyo a Agrupaciones Empresariales Innovadoras y con la financiación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional.